

Multinacional minera cambia gratis 57 mil estufas a leña por calefactores en la RM

La multinacional minera, Anglo American Chile, busca reemplazar gratis cerca del 70% de las estufas a leña existentes en la Región Metropolitana, unos 57 mil de estos tradicionales enseres. ¿Por qué? En el Programa de Compensación de Emisiones de su proyecto Los Bronces Integrado, que supone una inversión de US\$ 3.300 millones, se comprometió a compensar el 150% de las emisiones

de material particulado que esta iniciativa genere. Esta inédita medida, junto a otras iniciativas, generará beneficios de unos US\$ 290 millones al año, como ahorros en salud pública, estimó la empresa. Para concretar el plan, Anglo selló una alianza con Enel X, además de contar con el respaldo de la Universidad de Harvard y el soporte logístico por parte de la Universidad de Santiago de Chile.

